
ОБЪЕДИНЕНИЕ СЛАВЯНСКИХ ЦЕРКВЕЙ ЕВАНГЕЛЬСКИХ ХРИСТИАН-БАПТИСТОВ 
ТИХООКЕАНСКОГО ПОБЕРЕЖЬЯ 

==================================================================== 
“Итак будем искать того, что служит к миру и ко взаимному назиданию” (Римл. 14:19) 

 
Отчет Иван Милеева за июнь 2017 

  
 Дорогие братья и сестры, по милости Господней продолжается служение Тихоокеанского 
Объединения. Очень много времени ушло на решение текущих вопросов, которых всегда 
много, участие в совете директоров магазина, посещение лагеря объединения и посещение 
конференции «Не трать свою жизнь напрасно».  16 Июня прошла встреча комитета ТО, на 
нем решались все текущие вопросы жизни объединения.       

5-25-17 Написал отчет за май, 2017 

6-03-17 Совершил поездку из Кловиса в Сакраменто 

6-03-17 Посетил конференцию «Не трать свою жизнь напрасно». Сказал приветственное слово. 

Имел встречу переговоры с Председателем Украинского союза баптистов, Валерием Антонюком. 

Обсуждали различные темы, в том числе координация миссионерского служения в Европе. 

Обсуждали будущую перспективу проведения конференций «Не трать свою жизнь напрасно». 

6-03-17 Имел встречу с лидерами миссионерского отдела ТО. Обсуждали настоящее и будущее 

миссионерского служения ТО, и в частности, ситуацию в настоящее время в Италии. Планировали 

открытие нового проекта в Испании, и подготовку отправки нового миссионера от ТО, Михаила 

Терехина. Обсуждались также другие вопросы миссионерского служения и укрепления 

финансовой базы для этого. 

6-03-17 Имел встречи с братьями, приехавшими из других церквей на конференцию 

6-04-17 Посетил служение Брайтской церкви, где проходило крещение 37 человек. Участвовал в 

слове наставления для крещаемых. Это был благословенный праздник церкви. Павел Михайлович 

Хакимов и Михаил Юрьевич Авраменко совершали крещение. 

6-04-17 Посетил служение 2й Славянской Баптистской Церкви в North Highlands. Это был тройной 

праздник: крещение, Троица и Хлебопреломление. Валерий Петрович Бруцкий-Стемпковский 

совершил крещение 16 человек, я сказал проповедь на тему Троицы, а также участвовал в 

совершении Хлебопреломления. Так быстро и незаметно пролетели 3 часа служения.  



6-04-17 Посетил Славянскую Баптистскую церковь Вефиль. На вечернем служении совершил 

рукоположение дьякона церкви, Виталия Пфафенрот. Перед рукоположением дал наставления, и 

сказал о Библейском учении в отношении служения диакона церкви.   

6-05-17 Совершил поездку в лагерь объединения «Sierra Pines. Oзнакомился с положением дел в 

лагере, состоянием жилых помещений а также процессом ремонта по восстановлению 

повреждений, нанесенных большим снегом в зимний период. Имел встречу с менеджером лагеря, 

Сарой Зуевой. Обсуждали текущие вопросы служения лагеря, а также предстоящее празднование 

юбилея лагеря в Сентябре 2017 года.  

6-05-17 Участвовал в заседании совета директоров магазина объединения Pacific Thrift Store. 

Решались вопросы пополнения совета директоров, а также координации взаимоотношений с 

миссионерским отделом ТО. Рассматривались также другие вопросы, связанные с положением дел 

в магазине. 

6-06-17 Дорога из Сакраменто в Кловис 

6-10-17 Совершил поездку в Сан Хосе. Провел беседу с группой приближенных, а также исполнил 

несколько песен под игру на музыкальном инструменте.  

6-11-17 Совершил поездку в Конкорд. Эта церковь праздновала десятилетний юбилей. Сказал 

заключительную проповедь на тему церкви. После служения был праздничный обед, и я имел 

возможность общения с руководством церкви. Эта благословенная церковь продолжает активно 

заниматься миссионерским служением по месту своего расположения. 

6-11-17 Дорога из Конкорда в Кловис  

6-12 -17 Посетил церковный совет Церкви «Дом Евангелия» во Фресно. Сказал короткое слово 

перед молитвой, а также объяснил ситуацию, связанную с положением дел в Италии, а также 

обосновал принятое решение исполнительского совета в связи со служение Ильи Данилюка. 

6-16-17 Совершил поездку в Сакраменто. Руководил очередным заседанием комитета ТО. На нем 

решались многие вопросы текущей жизни ТО. В будущем возможны дополнительные встречи 

комитета по вопросам, требующим много времени для принятия решений. Комитет работал с 6.30 

до 10.00 вечера. После окончания заседания комитета я увидел проблему «недостатка времени» 

для решения некоторых вопросам. В будущем я не буду ограничиваться четырьмя 

запланированными встречами в год, но по мере необходимость проводить дополнительные.  



6-17 -17 Провел первую встречу подготовительного комитета к 80му съезду ТО. Решались все 

организационные и духовные вопросу. Встреча была очень конструктивной, на ней были 

определены задачи, а также ответственные за выполнение их. Будущий съезд будет уникальным в 

том, что он будет посвящен 500летию Реформации. На нем планируется задействовать 

максимальное число участников от наших церквей, особенно молодёжи. 

6-17-17 Дорога из Сакраменто в Кловис 

6-25-17 Посетил Славянскую Церковь Дом Евангелия. Сказал заключительную проповедь на тему 

об уникальности христианского общения. В заключении служения сообщил церкви о решении 

комитета и миссионерского отдела в отношении миссионерского статуса Ильи Данилюка.  

За этот промежуток времени были составлены следующие письма: 

1. Участвовал в обсуждении текущих дел ТО (в электронном формате) 

2. Отчет за июнь  

3. Составил повестку дня для заседания комитета ТО 

4. Написал письмо для членов комитета ТО 

5. Письмо пасторам ТО 

3.   Письмо лидерам отделов ТО 

4.  Участвовал в составлении новостей ТО 

5.  Подготовил статью о посещении Второй Славянской Церкви  

6.  Подготовил повестку дня для комитета для подготовки Съезда  

7.  Продолжал работу над повесткой дня на 80й съезд ТО 

8.  Подготовил положение «О полномочиях и ответственности исполнительного совета ТО» 

9.  Подготовил письмо о миссионерской ситуации в Италии 

10. Написал статью о рукоположении диакона в Церкви «Вефиль» 

Участвовал в пасторских молитвах по радио, и в радио программах ТО   

Также за это время было отправлено много электронных сообщений и телефонных звонков. 

                                 Молитвенные нужды: 

Молитесь о единстве среди лидеров ТО  

Молитесь о Божием благословении в моем служении и мудрости от Него 
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